

Bonnes nouvelles dans la presse

(Nous ne les donnons pas toutes, parce qu'il y en a énormément)

7 mai

- Parmi de nombreuses générosités, il y a celle d'une personne faisant de Brive-la-Gaillarde sa ville légataire universelle, afin que celle-ci transmette ses avoirs à l'hôpital, très précisément pour le service de cancérologie. (La Croix)

6 mai

- À Nantes a été ouvert un espace de beauté et de bien-être solidaire pour les personnes en grande précarité, afin qu'elles se sentent bien en elles-mêmes, et puissent se présenter en meilleure condition en cas d'embauche. (La Croix)

5 mai

- Le cardinal Aveline, archevêque de Marseille, a présenté à Rome son livre « [Dieu a tant aimé le monde. Petite théologie de la mission](#) », exposé qui a reçu le meilleur accueil à Sant'Egidio, communauté catholique qui promeut la paix dans le monde entier. La lecture de ce livre est vivement recommandée. (Internet)

3 mai

- Du 29 avril au 3 mai, les dirigeants de la Communion anglicane mondiale ont tenu leur réunion centrale dans un cadre inhabituel : Rome. C'est la première fois que cette assemblée, qui n'est pas en communion avec l'Église catholique, se tient dans la Ville éternelle. Il s'agit d'une étape importante dans l'histoire du dialogue interreligieux et œcuménique entre les deux confessions chrétiennes. (Zenit)

2 mai

- Dans le Doubs, 27 exploitations et 49 agriculteurs se sont engagés à réduire leur utilisation de produits phytosanitaires, dans le cadre d'un projet porté par l'Agence de l'eau. En cinq ans, plusieurs d'entre eux doivent diviser par trois leur recours aux intrants. (Internet)
- Le G7, association des 7 pays les plus riches, devrait fermer ses centrales à charbon d'ici 2035. (La Croix)
- Le révérend Justin Welby, archevêque anglican de Canterbury, vient de signer l'appel de Rome pour une bonne utilisation de l'intelligence artificielle. (La Croix)

1^{er} mai

- La ville de Poitiers a invité des personnes âgées à une sortie à Rochefort pour la modique somme de 2 à 23 euros y compris le repas, selon les revenus de chacun. (Journal télévisé)
- La ville de Marseille abrite quelques fours solaires utilisés par des cuisiniers de métier, ce qui économise, certains jours, 100% d'énergie ! (Journal télévisé)
- Ce mercredi 1^{er} mai, dans la ville camarguaise d'Arles (France), s'est déroulé le 23^e Championnat national de vélo pour le clergé et, simultanément, le Championnat national de vélo pour les femmes consacrées. (Zenit)

30 avril

- Envers et contre tout, l'association [Neve Shalom/Wahal Al-Salam](#) (titre en hébreu et en arabe, signifiant « Oasis de Paix ») se maintient malgré la « guerre » de Gaza, pour continuer un dialogue fécond et amical entre Palestiniens et Juifs israéliens, ayant fondé une École de Paix pour parler de réconciliation et éveiller à la coexistence. (La Croix)
- Une communauté d'ONG, de chercheurs et d'anciens chefs d'État s'est lancée dans la pacification des échanges sur internet et le bannissement des propos haineux et discriminatoires qui abondent sur la « toile ». (La Croix)
- Le navigateur Tanguy Le Turquais, bien placé dans diverses transats en solitaires, affiche sur son bateau les couleurs de l'association Lazare de colocation entre jeunes professionnels et sans-abris. (La Croix)

29 avril

- Les évêques de la province de Reims ont prévu de marcher du 29 avril au 4 mai, comme un pèlerinage de prières pour les vocations religieuses, invitant les fidèles à les rejoindre dès qu'ils le peuvent. Cette marche se terminera le 4 mai par une journée à Reims. (La Croix)

27 avril

- Le Souverain pontife s'exprimera lors de la session du G7 ouverte aux États non membres du sommet, qui se tiendra mi-juin dans les Pouilles au sud de l'Italie. Cette réunion des sept pays occidentaux les plus riches sera « une contribution décisive à la régulation éthique et culturelle de l'intelligence artificielle », dont l'homme peut décider de ne pas dépendre. (Internet)

26 avril

- À Venise, à l'occasion de la Biennale d'art contemporain, les détenues de Giudecca, que le pape visitera le 28 avril, ont bénéficié d'une participation grâce à la collaboration du Vatican et de quelques artistes attentifs à l'affection que leur porte le pape. (La Croix)
- En 2023, la générosité des Français a résisté à l'inflation, à la hausse des prix, donnant un peu plus qu'en 2022. (La Croix)
- 68% des Français pratiquent une activité sportive, soit 14% de plus qu'il y a dix ans. Les JO sont aussi l'occasion de faire encore mieux. (La Croix)
- Auditionnés mercredi 24 avril par la commission chargée d'examiner le projet de loi sur la fin de vie, les cultes ont fait front commun, alertant sur les conséquences possibles de cette loi qui ouvrirait sur une extension de l'euthanasie et du suicide assisté. (La Croix)

25 avril

- Un prêtre catholique australien, le P. Rob Galea, a créé un jeu interactif en ligne sur la plateforme de jeux Roblox. [MetaSaint](#) est accessible gratuitement à tous les utilisateurs de Roblox dans le monde entier, et permet de vivre une expérience immersive dans la vie de Jésus. Le jeu s'adresse aux enfants en dessous de 15 ans qui passent depuis toujours beaucoup de temps sur les plateformes de jeux, utilisent des classes virtuelles, des tablettes électroniques. (Zenit)
- Des enfants déplacés par la guerre entre l'Ukraine et la Russie vont pouvoir rentrer chez eux et leurs parents, grâce à un accord entre les deux pays. 29 Ukrainiens et 19 Russes. C'est peu mais c'est déjà ça. (La Croix)

24 avril

- Créée en 1997 l'[Agence pour l'éducation par le sport](#) promeut une méthode originale d'insertion des jeunes de banlieue par le sport. Des coachs détectent des jeunes pour les préparer au monde du travail, en s'appuyant sur les valeurs nécessaires aux sports. Des entreprises partenaires les forment en interne en vue de les embaucher. Depuis 2025, sur près de 4000 jeunes, environ 7 sur 10 y ont trouvé un CDI. (La Croix)

23 avril

- Des aborigènes australiens, Archie Moore et le collectif féminin Mataaho, d'un peuple mis à l'écart depuis l'arrivée des Européens sur l'île-continent, ont obtenu une distinction importante, un lion d'or, à la Biennale d'art contemporain de Venise. (La Croix)

22 avril

- Les soins palliatifs ne tiennent bon que par des milliers de bénévoles, dont cependant le nombre aurait besoin d'être doublé. Le gouvernement déclare s'y atteler. De nombreuses personnes s'y engageraient volontiers. (La Croix)
- « [Jailcar](#) » est une association de covoiturage spécialement destinée à faciliter la visite en prison de leur parenté enfermée un peu loin. (La Croix)

19 avril

- Sept évêques de sept diocèses de la région de Reims vont marcher, chacun dans son diocèse, du 29 avril au 4 mai, pour prier pour les vocations religieuses, en s'arrêtant le soir dans un lieu particulier,

de sorte que leurs diocésains pourront prier avec eux à la messe du jour. Ces pèlerinages se termineront par une journée provinciale à Reims, le 4 mai. (La Croix)

18 avril

- Les 25 et 26 mai aura lieu à Rome les première Journée mondiale de l'enfance, dont une partie se déroulera place St Pierre. Plusieurs dizaines de milliers d'enfants venant de 80 pays sont déjà inscrits. Le pape attend tout spécialement des Birmans, des Palestiniens, des Juifs, des Ukrainiens, vivant dans des pays en guerre. (Zenit)
- Les Franciscains de Palestine animent à Jérusalem une école de musique ouverte spécialement aux jeunes, surtout pour leur apprendre à vivre ensemble et dans la paix. (Zenit)

17 avril

- À la suite de recherches scientifiques, le gouvernement britannique fait connaître les résultats effrayants du « changement de sexe » chez les mineurs. La conclusion d'un expert est un « constat d'échec. Il n'y a aucune raison scientifique de procéder à un changement de sexe lorsqu'il s'agit d'un jeune de moins de 25 ans ». Les conclusions de l'étude de 388 pages soulignent également que « la médecine qui s'intéresse au changement de sexe repose sur des bases incertaines. » (Zenit)
- Aujourd'hui, l'existence même de l'Église du Soudan est remise en cause par la guerre que se livrent deux généraux depuis le 15 avril 2023, dans l'indifférence de l'opinion internationale. Plus aucun séminariste dans le pays. « Mais, précise l'un des partenaires de projet dans le pays, s'il est vrai que la guerre continue, elle ne peut pas éteindre la vie. 16 nouveaux chrétiens ont été baptisés à Port Soudan lors de la veillée pascale et 34 adultes ont été confirmés à Kosti ! » Il faut donc garder cette Espérance au milieu des ténèbres. (Zenit)

16 avril

- Alors que les jeunes ont parfois la réputation de fuir la lecture, le salon du livre 2024 a reçu 45% sa fréquentation par les moins de 25 ans. (La Croix)
- L'association « [L'Envol](#) » reçoit des jeunes atteints de maladies graves (cancer, mucoviscidose, etc.) pour les aider à passer à la médecine générale lorsqu'ils atteignent leur majorité et doivent assumer eux-mêmes leur suivi médical. (La Croix)

15 avril

- Anciens sans-abri, mères monoparentales au chômage, immigrés nouvellement arrivés... ils suivent à la Cuisine collective une formation de six mois qui les aidera à trouver un emploi, grâce au Français, Benoist de Peyrelongue, 54 ans, arrivé à Montréal (Canada) avec un BEP de cuisine en poche et une expérience dans la restauration et l'hôtellerie. (Internet)

12 avril

- Un atelier consultatif sur le dialogue interreligieux s'est déroulé au Kenya les 9 et 10 avril, à Nairobi, la capitale. Avec pour thème : « Le christianisme en dialogue avec l'islam et les religions traditionnelles africaines. Les participants ont mis l'accent sur l'importance de l'éducation au dialogue interreligieux. (Zenit)
- Le ministère des sports a acheté 400 000 billets d'accès aux JO de Paris, dont la moitié est destinée aux scolaires et à leurs accompagnants, donnant accès principalement aux Jeux paralympiques. (La Croix)
- « +972 » est une radio menée par des Israéliens et des Palestiniens dénonçant les méthodes de l'armée israélienne à Gaza. (La Croix)

11 avril

- L'Alliance Biblique Universelle (ABU) a encouragé des femmes africaines à traduire la Bible en insistant sur des passages correspondant à leurs préoccupations immédiates, telles le veuvage, la polygamie, la gestion financière, la malédiction, etc. proposant « des méditations personnelles sans dépendre d'un pasteur homme ». L'édition en français est prête. (La Croix)